



Advierten que la crisis política la generó Zelaya

Analistas indicaron que en muchos países existe un vacío institucional para enfrentar problemas de este tipo

30/06/2009 12:42:20 a.m.

NOTIMEX

La violenta destitución del presidente de Honduras, Manuel Zelaya, evidenció no sólo los riesgos de la democracia, sino el vacío institucional en muchos países para enfrentar crisis políticas internas, dijeron analistas.

Si bien la destitución de Zelaya fue condenada en forma unánime por la comunidad hemisférica en cuestión de horas, en rara unidad pocas veces vista frente a estos hechos, para algunos el trasfondo de la crisis parece haber sido pasado por alto.

En particular se elude el hecho de que la situación en Honduras derivó de una crisis en ebullición alimentada en gran medida por la actitud obstinada y la cerrazón de Zelaya frente a otros poderes, como el Judicial y el político, consideró Juan Carlos Hidalgo.

"El rompimiento del orden institucional lo estaba alimentando Zelaya", dijo Hidalgo, coordinador del Proyecto de Latinoamérica del libertario Instituto Cato.

Hidalgo mencionó la obstinación de Zelaya para conducir una consulta popular con el último fin de promover una reforma constitucional que permitiera insertar la figura de la reelección, pese a que la acción había sido declarada ilegal por la Corte Suprema de Justicia.



AP

CAPITAL y mas estaciones

Lo más actual de la salud en

el cambio informativo...

Vive la pasión deportiva en